
Campo Bom, 14 de março de 2018.

REQUERIMENTO ___________2018

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando da Silva Souza
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS

O vereador que este subscreve requer que após trâmites regimentais,
seja apreciado e deliberado o seguinte requerimento:

Solicito a Secretaria de Saúde que avalie a possibilidade de encaminhar
o pedido de habilitação da UBS Celeste junto ao Ministério da Saúde, para que
a mesma seja transformada em  UESF (Unidade de Estratégia de Saúde da
Família)

         Justificativa:

Tal  pedido,  vem  ao  encontro  ao  grande  número  de  reclamações  e
pedidos  de  pessoas  que  reivindicam  a  presença  do  agente  de  saúde  na
referida  área de abrangência  da referida  UBS,  principalmente  familiares  de
pessoas idosas.

              

Sala de Sessões Presidente Vargas, 14 de março de 2018.

________________________________
Ver. Victor Fernando.Souza

 PCdoB


